

 **阿品台東小学校**
学校だより 第4号

電話 39-5358
FAX 39-5365
<http://www.hatsukaichi-edu.jp/ajinadaihigashi-e/>
令和4年7月1日発行

【学校教育目標】 夢や目標に向かい 自らを伸ばす

学校関係者評価委員会を開きました

本校の教育活動に助言をしていただく学校関係者評価委員会を、6月20日（月）に開きました。当日は、8名の外部の方に授業を参観していただき、その後、授業の感想や学校の取組に対して意見を頂きました。その中で、次のようなことを助言していただきました。

- 全体的に子面たちは落ち着いている。環境が整備されており、学校を大切にしている感じがする。
- 自己有用感（※）は高くなっており、基盤はできているので、さらに学力の定着を目指すが良い。（※…自分が誰かのために役に立っていると感じる気持ち）
- 子供たちがタブレットを上手に使っており、驚いた。色々な場面で使えると良い。
- 授業開始時の読み上げ練習が良いと思った。休憩時間や放課後など、さらに繰り返し練習する場があると良いのでは。

子供たちの頑張っていること（勉強や掃除 等）を評価していただき、大変嬉しく思うとともに、改善の方向性も助言していただきました。これからの取組に反映させていこうと思っております。

また、保護者の皆さんにも、後日、学校の上半期（4月～7月）の取組について、アンケート（右下「学校評価アンケートについて」をご覧ください）を行います。

ご協力、お願いいたします。

3年ぶりのプール、始まりました！

新型コロナウイルス感染症のため、2年間行えなかった水泳の授業を今週から再開しました。感染予防のため、会話はしない・自由時間もない等、子供たちには、思う存分水泳の楽しさ堪能できない部分もあると思います。それでも、「気持ち良かった！」と笑顔で話す子供の姿を見て、できることを工夫して行っていくことの大切さを、改めて感じました。ご家庭でも、3年ぶりの水泳の様子を聞いてみてください。



◆ こどもが“キラリ”と光る 「きらり朝会」

阿東小の自己肯定感を育てる取組の一つに運営委員会が主催する「きらり朝会」があります。キラリと光る特技を全校児童に紹介する他の学校にはない朝会です。6月24日（木）のきらり朝会では、12名の子供たちが登場。オンラインで流れるビデオに「きらり朝会」を初めて見た1年生は歓声や拍手で感激していました。次回は1年生も参加できるそうです。自分の特技をみんなに披露できる姿はみんなキラキラしていました。

☆ 題目 ☆

- ☆ 「竹馬」 小島紗さん、田村波奈さん
- ☆ 「一輪車」 三宅華さん
- ☆ 「習字」 高原紡さん、長和沙季さん
- ☆ 「鉄棒」 須賀美柚さん、須賀柚夢さん
- ☆ 「けん玉」 掛竜真くん、川上晴斗くん、川上玲奈さん
- ☆ 「フラダンス」 坂江ひびのさん、大西加織さん



◆ 授業参観・懇談会ありがとうございました

6月24日（金）今年度2回目の授業参観・懇談会に、たくさんの保護者の方々に来校していただき、ありがとうございました。今回もみなさんに教室に入って見ていただくことができず、申し訳ない思いですが、マナーを守って参観していただけたことに感謝いたします。

今年度から、PTCA活動も少しずつ、無理のない範囲で、できるところから実施しようと、PTA学級委員さんが考えてくださっています。今回は2年生が実施しました。

次回の授業参観・懇談会は9月16日（金）13：45～を予定しています。ぜひ、ご参加ください。

◆ 学校評価アンケートについて

毎年2回、保護者と地域の方に行っている学校評価アンケートを、今年度は、ウサギメールにて実施します。配信予定日は、7月11日（月）です。詳細は、お便りとメールでご案内します。ご協力をお願いします。

なお、機種変更等でウサギメールの再登録が必要な方は、担任にご連絡ください。

◆ 7月の行事予定

日	曜	予 定	PTA・地域
1	金		
2	土		
3	日		
4	月	避難訓練（不審者対応）	
5	火		
6	水	食に関する指導（1年）	モーニングひろば
7	木	委員会（卒業アルバム撮影）	
8	金		
9	土		参議院選挙準備
10	日		参議院選挙
11	月		
12	火		
13	水		モーニングひろば
14	木	クラブ	
15	金	給食終了	
16	土		
17	日		
18	月	海の日	
19	火	12：00下校 個人懇談	
20	水	終業式 12：00下校 個人懇談	モーニングひろば
21	木	夏休み（～8月31日）	
22	金		
23	土		
24	日		
25	月		
26	火		
27	水	5年登校日（AM）11：30下校	
28	木	5年野外活動	
29	金	5年野外活動	
30	土		
31	日		

8月26日（金）登校日 詳細については、第5号でお知らせします。

◆ 収穫できるかな？

校庭では、1年生がアサガオ、2年生がミニトマト、5年生がバケツで稲を育てています。一人1鉢割り当てがあるので、子供たちは毎朝、水やりをしながら、「2つも咲いてる」「あっ、実がついているよ」「たいへん！〇〇くんのお水が足りなくてかれそう・・・」といろいろな発見をしています。

また、2・4年生はピア・サポート活動として、一緒にサツマイモの苗を植えました。サツマイモが収穫できたら、一緒にいただくそうです。植物や野菜は、植えただけでは育ちません。水やり、追肥、雑草除去などなど、観察・管理が欠かせません。子供たちが責任をもって、育てることそして、収穫できる喜びを見守っていきたいと思います。



◆ 熱中症対策

7月になり、30℃を超える日が続いています。熱中症がとても心配です。先日学校からの便りで、マスクの着用についての説明があったように、屋外（登下校や体育など）でのマスクは、外すように声掛けをしています。

水分補給も意識的にさせていますので、水筒を必ず持たせてください。また帽子、日傘、ネッククーラーなども登下校中に有効です。自分の体を守るために必要なことをご家庭で子供さんと話をしてみてください。



◆ 「大雨・洪水警報、特別警報」等が出た時（確認）

梅雨が明けましたが、集中豪雨などの大雨の心配はこれからも続きます。午前6：00「大雨警報」「洪水警報」「特別警報」「暴風警報」のどれか一つでも廿日市市に出た場合や、学区に避難情報の警戒レベル3「高齢者等避難」以上が発令されたときは、臨時休業になります。臨時休業の場合は、「ウサギメール」でお知らせします。詳しくは、令和4年4月に配付した「緊急時の登校前の対応および緊急時の下校について」（ピンク色の用紙に印刷）をご覧ください。